

Fecha: 25-03-2025  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4  
 Cm2: 723,4  
 VPE: \$ 935.355

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Masiva asistencia de maulinos a la Feria Internacional de Aviación Civil Aeroshow 2025**



Los miembros del Club Vitacura demostraron las principales cualidades aéreas de un aeroplano.



Diversas ramas de las Fuerzas Armadas estuvieron presentes en la muestra. Los niños pudieron disfrazarse con uniformes militares.



Tras su brillante presentación y al aterrizar en la pista, el Team Villarrica fue largamente ovacionado por el público presente.

**SE REALIZÓ EL SÁBADO Y DOMINGO EN EL AERÓDROMO DE PANGUILEMO**

# Masiva asistencia de maulinos a la Feria Internacional de Aviación Civil Aeroshow 2025



Los expertos pilotos del Team Villarrica son exhalcones de la Fuerza Aérea de Chile (FACH).

**POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES  
 FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ**

**TALCA.** La versión de la Feria Internacional de la Aviación Civil (FIAC) 2025, que se realizó en el Aeródromo de Panguilemo -el fin de semana-, llenó las expectativas de todos.

El Aeroshow fue la vedette de la jornada. Todos querían ver el espectáculo en el aire.

Entre los participantes: el Team Villarrica, escuadrilla acrobática compuesta por dos Pitts S-2<sup>a</sup> (CC-PVW y CC-STG: aeronaves que pertenecieron a la **Escuadrilla de Alta**

**Acrobacia Halcones**). RV Team Chile, RV-7 y RV-8 (CC-AFN y CC-PXG), pilotos Cristián Bolton Miguel Prado, Mijali Proestakis, Fernando Tapia, entre otros. Además de un planeador Pilatus PC-11AF CC-K14W, perteneciente al Club de Planeadores de Vitacura (Santiago).

Pilotos civiles y tripulaciones fueron los protagonistas de la más completa muestra de productos y servicios comerciales vinculados al mundo aeronáutico.



El Team Villarrica hizo el vuelo de acrobacia denominado "El Espejo" en los cielos de la Feria Internacional de la Aviación Civil (FIAC) 2025.



El Team Villarrica acaparó la mayoría de los aplausos del público presente en Panguilemo. En la imagen finalizando su presentación.



Los pilotos del Team Villarrica se mostraron muy emocionados por la calidez del público maulino.



Una masiva asistencia de público se vio los dos días de la FIAC 2025. La mayoría interactuó muchos con los pilotos y sus acrobacias aéreas. El domingo se llenó.